
 
Abg Otter erklärte sich mit der vorgeschlagenen Vorgehensweise, dies zunächst mit einem 
aktuellen Bericht zum Sachstand im Ausschuss für Rettungswesen und Katastrophenschutz 
beraten zu wollen, einverstanden. 
 


